

[SECCIONES]

Última hora

Almería

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Vídeo Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

[SUPLEMENTOS]

Inmobiliario

LaguíaTV

Mujer Hoy

XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Legal

Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

Esquí

Infantil

Libros

Planet Fútbol

Vehículos de Ocasión

Viajes

Amistad

Juegos

Sudoku

VIVIR

VIVIR

La OCG ofrece un concierto solidario a beneficio de Ayuda en Acción

La recaudación se destinará a cuatro escuelas en las zonas rurales de Kuhra Hill, en Nicaragua

BRÍGIDA GALLEGO -COÍN/GRANADA

La Orquesta Ciudad de Granada ofrecerá, el próximo 30 de septiembre, a las 21 horas en el Auditorio Manuel de Falla, un concierto solidario a beneficio de la Ong Ayuda en Acción.



Imprimir



Enviar

[Publicidad](#)

Las entradas tendrán un precio único de 10 euros y pueden ser adquiridas con antelación en el Corral del Carbón, de lunes a viernes de 12 a 14 horas y de 17 a 21. También una hora antes del concierto en las taquillas del auditorio. La recaudación del concierto se destinará, íntegramente, a la construcción de cuatro escuelas en las zonas rurales de Kuhra Hill en Nicaragua, tal y como explicó el delegado de Ayuda en Acción en Andalucía, Valentín Vilanova. Igualmente se ha creado una fila cero para las personas que quieran colaborar con la Ong sin asistir al concierto. El número de cuenta donde deberán ingresar su aportación es el 2103 0166 31 0030012637 de Unicaja.

Con este concierto se inician las actividades conmemorativas del 25 aniversario de Ayuda en Acción. Esta Ong, creada en 1981, comenzó su labor humanitaria en la India. Hoy en día, colabora con 19 países del mundo, en los tres continentes más pobres del planeta.

Bach y Strauss

El programa que interpretará la OCG, que actúa de manera completamente altruista, está compuesto por el 'Concierto de Brandemburgo número 3 en Sol Mayor', de Bach, 'Tabula Rasa', de Arvo Pärt y el 'Concierto para violines en Re menor', de Richard Strauss. El concertino y director será Friedemann Breuninger.

Ayuda en Acción goza de un apoyo importante de la sociedad española, donde más de 200.000 socios apoyan sus programas de lucha contra la pobreza. Administraciones públicas nacionales e internacionales refuerzan financieramente proyectos de desarrollo y centenares de voluntarios llevan a cabo acciones de sensibilización y difusión en ciudades de toda España.

En la provincia de Granada, esta ONG cuenta con más de 3.900 socios. También recibe apoyos regulares del Ayuntamiento de nuestra ciudad, Diputación y el CICODE de la [Universidad de Granada](#). «También se han organizado dos grupos de voluntarios muy activos en Huéscar y en la capital», apunta Valentín Vilanova.

El municipio de Kubra Hill, ubicado en la región autónoma Atlántico Sur, está localizado junto a la línea costera de la Costa Caribe de Nicaragua. La mayoría de las familias que viven en el área rural son todos campesinos pobres originarios del centro del país que han llegado recientemente al municipio en busca de tierras o empleos en las empresas agroindustriales. La gran mayoría de la población del municipio vive en estado de pobreza y el 80,2% están en extrema pobreza.

[Subir](#)